



Groupe de l'alliance progressiste des
Socialistes & Démocrates
au Parlement européen

Parlement européen
rue Wiertz – B1047 Bruxelles
Tél Bxl +32 2 284 21 11
Tél Str +33 3 88 17 40 01

www.socialistsanddemocrats.eu

ANNÉE EUROPÉENNE DU BÉNÉVOLAT



La solidarité est une pierre angulaire de nos valeurs socialistes et démocratiques. Le bénévolat est une expression naturelle de la solidarité humaine qui mérite plus de soutien. Cela fait partie de la citoyenneté active, par laquelle nous pouvons contribuer à la justice sociale et à la cohésion sociale. En liant les gens à une cause commune, le bénévolat peut à la fois rendre l'individu utile et promouvoir les échanges culturels, la compréhension mutuelle et la paix.

Cette année, l'UE va faire parler du bénévolat. De nombreux événements et activités seront organisés au niveau national et européen pour soutenir et promouvoir les activités bénévoles tout au long de l'année 2011.

Fermement convaincu de l'importance des bénévoles et de leur précieuse contribution dans la création de la cohésion des communautés, le Groupe S&D a décidé de saisir cette occasion pour promouvoir diverses initiatives afin d'apporter notre contribution à l'année du bénévolat.

LE GROUPE S&D PREND DES MESURES

Les Socialistes et les Démocrates estiment qu'il faut soutenir les systèmes publics et universels de protection sociale et de solidarité. Mais des formes plus spontanées de solidarité, qui sont l'expression de la sociabilité humaine, auront également toujours leur rôle à jouer.

De la théorie à l'action: au cours de l'année 2011, le Groupe S&D a pris une série de mesures pour aider et encourager les membres du personnel à contribuer activement à des œuvres de charité ou à des activités sans but lucratif en Belgique, que ce soit par de nouvelles initiatives ou en poursuivant des activités déjà mises en place et en invitant des collègues à y participer.

En s'engageant dans la communauté locale ou dans un domaine d'action spécifique, le personnel du Groupe S&D apportera une contribution concrète à la promotion des intérêts et des valeurs à plus grande échelle. Cette initiative permettra d'envoyer un signal fort sur la façon de traduire en actions nos valeurs socialistes et démocratiques au quotidien.

LE GROUPE S&D VOUS INVITE À LA « FÊTE DU PROGRÈS » LE 29 AVRIL

Les Socialistes et les Démocrates soutiennent les citoyens qui décident de travailler ensemble pour répondre aux besoins sociaux et promouvoir les initiatives visant à construire de nouveaux liens et surmonter la solitude et l'exclusion.

Pour cette raison, le Groupe S&D a invité des ONG travaillant dans le secteur du bénévolat à prendre part à la « Fête du Progrès » le 29 avril 2011 au K-Nal à Bruxelles.

Lors de cet événement, le Groupe S&D mettra en scène des activités pour souligner l'importance de la solidarité et du bénévolat.

LE GROUPE S&D ACCUEILLE DES ONG AUX JOURNÉES PORTES OUVERTES DU PE

Le travail effectué par les associations bénévoles joue un rôle essentiel dans la contribution au progrès social. Les Socialistes et les Démocrates sont convaincus qu'il faut promouvoir ce rôle plus vigoureusement à la fois pour ses résultats et comme indicateur d'une société saine et dynamique. Il s'agit d'un complément essentiel à l'action publique collective.

Par conséquent, afin de sensibiliser le public aux nombreuses possibilités que nous avons tous de faire la différence grâce au bénévolat et à la solidarité, le Groupe S&D a invité des ONG à être présentes avec leurs propres stands lors des Journées Portes Ouvertes du PE le 7 mai 2011 à Bruxelles et le 8 mai 2011 à Strasbourg pour montrer certaines de leurs activités et expliquer aux citoyens comment ils peuvent contribuer à améliorer la société en offrant leur aide.

